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В. Н. Котов — *пек- 
трослесарь цеха автома
тики хромпикового заво
да. Отлично знает рабо
чий аппаратуру и меха
низмы. Это и неудиви
тельно. Валерий Нико
лаевич учится заочно на 
третьем курсе вечерне
го техникума.

Много времени отдает 
он общественной работе, 
Валерий Николаевич — 
профгрупорг.

Фото М. ДРОНОВА.

ЗЕМНАЯ ТРАССА 
ЗВЕЗДНЫХ ГЕРОЕВ

Репортаж о встрече в Москве 
В. А. Шаталова, Б. В. Волынова,

Е. В. Хрунова, А. С. Елисеева
рабля К. Никитенко, 
отвечают воздушные

ему
ДИС-

№ ОРОЗНА в эти я нв ар-
41® ские дни наша Моск

ва. Заиндевели деревья ее петчеры, которые уточняют 
скверов и парков, до звона заключительные этапы пе 
промерз асфальт, даже сол- релета. Присутствующий 
нечный свет, рассеянный здесь генерал-полковник 
дымкой стужи,' кажется авиации Е. Горбатюк ком 
озябшим. ментирует происходящее в

Тепла в эти удивитель- воздухе: 
ные дни наша Москва. Теп- _  Сейчас с одного из 
ла потому, что согрета жа- подмосковных аэродромов 
ром миллионов сердец, по- поднялась семерка истреби- 
тому, что вновь чувствует телей эскорха. Сегодня сто
на себе восхищенный и бла- ит хорошая погода, и наши 
годар ный взгляд человеке- ЛуЧшие пилоты, ведомые 
ства. Советские люди одер- майором В. Шараповым 
жали еще одну космиче рады встретить в москов
скую победу. Совершенные СКом небе отважных звез- 
создания ученых, конструх. допроходцев и с почетом 
торов, инженеров, техников проводить их во время об- 

  лета столицы и посадки вои рабочих — космические 
корабли «Союз-4» и «Со
юз-5», пилотируемые летчи- 
ками-космонавтами коман
дирами экипажей В. Шата
ловым и Б. Вольтовым, 
осуществили в космосе 
взаимный поиск, многократ
ное маневрирование, прича
ливание и стыковку. Космо
навты Е. Хрунов и А. Елв- 

,сеев вышли из «Союза-5» в 
открытый космос и пере
шли в корабль «Союз-4».

Перед зданием аэровок
зала Внуково-2 собрались 
сотни встречающих. Над 
ними транспаранты со сло
вами привета космонавтам, 
портреты звездных братьев, 
алые флаги. У многих в ру
ках бережно укрытые от хо
лода букеты цветов.

Встретить летчиков-кос- 
монав тов на аэродром при
были товарищи Л. И. Бреж
нев, Г. И. Воронов, А. Я. 
Пельше, Н. В. Подгорный, 
Д. С. Полянский, М. А. Су
слов, А. Н. Шелепин, Ю. В. 
Андропов: В. В. Гришин,
П. Н. Демичев, П. М. Ма- 
шеров, В. П. Мжаванадзе, 
Д. Ф. Устинов, И. В. Капи
тонов, К. Ф. Катушев, Б. Н. 
Пономарев.

Здесь же заместители 
Председателя Президиума 
Верховного Совета СССР 
М. А. Яснов и Я. С. На- 
сриддинова, заместители 
Председателя Совета МянИ-

Внуково.
13 часов 00 минут. Лай

нер, завершивший рейс кос
модром — Москва, еще под
руливал к месту торжест
венной встречи, когда над 
ним подобно первому рас
кату приветственного салю
та ударил с неба грохот 
реактивных турбин истре
бителей сопровождения. 
Они пронеслись на брею
щем полете, еще раз при
ветствуя своих крылатых 
собратьев. Им ответили 
трубы военного оркестра, 
встретившего маршем лет-' 
чиков-космонавтов В. А 
Шаталова. Б. В. Волынова, 
Е. В. Хрунова, А. С. Ели
сеева.

Экипажи советских кос
мических кораблей «Союз* 
4» и «Союз-5» по красной 
ковровой дорожке напра
вились к правительственной 
трибуне, поднялись на нее 
и замерли, огдав честь.

Затем докладывает коман
дир корабля «Союз-5».

Руководители партии и 
правительства, поздравляют 
космонавтов с выполнением 
выдающегося эксперимента, 
друзья крепко обнимают 
их, родители и жены целу
ют. Пионеры преподносят 
нашим новым звездопроход- 
цам цветы.

Звучит Гимн Советского

артиллерийского салюта.
Как мать, обнимая своих 

сыновей, Москва говорит 
им: «У нас дома все было 
в порядке. Волновались за 
вас. Очень рады успеху!».

(Газета «Известия» 
за 24 января 1969 года).

стров СССР Н. К. Байба- Союза, раздаются залпы 
ков, В. Э. Дымшиц, М. Т.
Ефремов, В. А. Кириллин,
Н. А, Тихонов, министры 
СССР и председатели ко
митетов 'СССР, президент 
Академии наук СССР М. В.
Келдыш и другие,

Руководители партии и 
правительства сердечно
приветствуют родителей
космонавтов — Зою Влади
мировну и Александра Бо
рисовича Шаталовых, Евге
нию Израилевну Волынову,
Аграфену Николаевну Хру- 
нову, Валентину Ивановну 
Елисееву, жен космонавтов 
— Музу Андреевну Шата
лову, Тамару Федоровну 
Волынову, Светлану Ана
тольевну Хрунову, Ларису 
Ивановну Елисееву, их де
тей. Руководители партии 
и правительства поздравля
ют родственников, поздрав
ляют с» новыми звездными 
братьями космонавтов.

Как всегда, первыми о 
приближении самолета
ИЛ-18 с героями космиче
ских трасс на борту узнали 
на командном пункте аэро
дрома. Из динамика доно
сятся короткие сообщения 
командира воздушного ко-
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КАЖДЫЙ Д Е Н Ь - 
У Д А Р Н Ы Й !

Так решил коллектив завода горного оборудования. 
Это позволит выполнить годовой план 24 декабря и 
реализовать сверх задания на 60 тыс. рублей товарной 
продукции. ^

Требуется, конечно, увеличивать выпуск продукции, 
а затраты снижать. Поэтому намечено повысить произ
водительность труда против плана на 3 проц., сэконо
мить 700 тыс. киловатт-часов электроэнергии, снизить 
расход металлопроката на изготовление конвейерных 
цепей агломашин.

Весомый вклад внесут умельцы предприятия: от вне
дрения рационализаторских предложений намечено 
сэкономить 28 тысяч рублей.

Большое внимание уделяется научной организации 
труда. Будет разработано 5 планов НОТ и два реали
зовано — на производство каменного литья и на тран
спортном участке. Экономия от их осуществления со
ставит 25000 рублей.

В первом квартале намечено освоить производство 
ролико-втулочиых цепей „с шагом 103,2 мм, а в чет
вертом квартале войдет в строй блок механических 
цехов и бытовой корпус.

Улучшатся бытовые условия трудящихся. В, поселке 
будут построены банно-прачечная, жилой дом пло
щадью 1500 квадратных метров с Двумя пристроями 
под магазин, капитально отремонтированы три жилых 
дома с устройством центрального отопления, водо
снабжения и канализации, заложен нулевой цикл для 
здания школы на 430 мест.

Труженики предприятия усилят шефскую помощь 
совхозу «Ачитский». Они изготовят комплект электро
подогрева для автомашин и тракторов на 20 единиц, 
мельницу для дробления извести, запарник-смеситель 
для приготовления кормов. Решено автоматизировать 
пять водонапорных башен.

Успешное выполнение обязательств будет хорошим 
подарком к знаменательной дате — юбилею вождя.

О  ------------------------:------------

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

ДОБРЫЙ СТИМУЛ
Широкий отклик получи- книжках о достижениях 

ла у строителей инициати- бригад, 
ва бригады плотников Ф. М. Чтобы шире распростра- 
Жиляева из четвертого уп- нить почин коллектива 
равлеиия. Председатель по- Ф. М. Жиллева, постройкой 
стройкома этого управле- ищет новые формы, пути, 
ния Н. И. Максимов расска- Если до сего времени 
зывает: книжки хранились в отдо-

—  Ленинские трудовые ле труда и зарплаты, то 
книжки у нас заведены во теперь думаем передать их 
всех бригадах. Они стали в бригады, 
добрым стимулом для до- Постараемся оформить 
етижения новых успехов в специальный уголок в бы

товках, расположить книж
ки на видном месте. Навер
няка их влияние будет дей
ственнее, отдача больше.

О

соревновании в честь 100- 
летия со дня рождения 
В. И. Ленина.

Отделочники В. И. Тол
кова и плотники М. Я. 
Мальцева серьезно отнес
лись к начинанию. Они 
крепко держат слово, вы
полняют свои обязательст
ва, регулярно. делают за
писи в ленинских трудовых

ТЕМПЫ
ВЫШЕ

Споря С  П О Г О Д О Й
го  отставали. Теперь ж е с напарни цей  надоила по 
битимцы одерж ал и  п обеду : 3598 килограмм ов м олока  

В среднем  по хозяйству каждая корова  дала  при■ на каж дую  ф уражную коро-

Успеш но закончили тре
тий год  пятилетки живот
н оводы  П ервоуральского  
совхоза . О ни перевы п ол
нили свои  обязательства.

надоили  по 3122 килограм
ма на ф ураж ную  корову, — 
рассказывает  главный з о о 
техник Валентина И ванов
на К равец. — 30 доярок пе 
реш агнуяи такой рубеж .

О бычно первенство бр а 
ли работники ферм Н ово  
А л ек сеевск ого  и Талицко 
го отделений, а Битимско-

бавки по 125 килограммов ву. 
м олока. Нов’ый год  животноводы

Успех больш ой. Он — начали н е  очень удачно: 
результат отличной работы сказывают ся сильны е м оро- 
доярок  К. Р огозни ковой  и зы. О дн ак о  они стремятся
Н. М акаровой, В. Игнатен- 
к о в о й  и П. Захаровой .
М. Г ор бу н овой  и В. М ака
ровой. Н о  р екорда  д о б и 
лась А. К ояясникова. Она

добиться новых успехов. 
Их обязательство — полу-, 
читъ п о 3150 килограммов 
м олока от каж дой коровы  

А. НИКОЛАЕВ.

Наш коллектив брал обя
зательство —1 выдать сверх 
годового плана 7 тысяч кро
ватей. Его кы перекрыли -- 
изготовили на 380 штук 
больше.

В новом году принялись 
за дело с  новыми силаэЛт. 
Девиз таков: «Темпы — вы- 
ше!».

Первенство в соревнова
нии держит бригада Ком
мунистического труда и 
имени 50-летия Советской 
власти Н . Мухаметжановой 
из малярного отдела.

Г. МАШАРОВ.
председатель цехкома 

профсоюза кроватного 
цеха Старотрубного 

завода.

Н А ВС ТРЕЧ У  ВЫ БО РАМ

Решение металлургов
Прокатчики первого цеха Новотрубного завода соб

рались на днях в красном уголке, чтобы выдвинуть 
своего представителя в состав Свердловской областной 
избирательной комиссии по выборам в Свердловский 
областной Совет депутатов трудящихся.

Мастер Н. И. Дягилев, в соответствии со статьями 
27— 28 Положения о выборах, предложил рекомендо
вать в члены областной избирательной комиссии кан
дидатуру старейшего рабочего цеха, бригадира по 
производственному инструктажу Ивана Петровича Ка
таева. Более тридцати лет трудится он на Новотрубном 
заводе, пользуется большим авторитетом, активно уча
ствует в общественной жизни.

Собрание единодушно решило: в соответствии со 
статьями 27— 28 Положения о выборах, выдвинуть в со
став областной избирательной комиссии по выборам в 
Свердловский областной Совет депутатов трудящихся 
бригадира первого цеха Новотрубного завода И. П. 
Катаева.

Д ля работы по месту 
жительства с избирате
лями партийное бюро 
рудоуправления подоб
рало 135 агитаторов. По
ловина из них — ком
мунисты и комсомоль
цы, многие с опытом 
идеологической работы.

На первом семинарг

ПЕРВЫЙ СЕМИНАР
21 января секретарь 
партбюро А. Е. Ч^ароз, 
заведующий агитпунк
том В. П. Рыбкин и ин
структор горкома КПСС 
А. Ф. Тимошин расска
зали, как агитаторы 
должны строить вою

работу с избирателями.
Перед семинаром

партбюро на схеме по
селка четко обозначило 
закрепление агитаторов 
за домами. Каждый уча
стник увидел, где ему 
придется работать.

ЯРЧЕ ГОРЯТ ОГНИ АГИТПУНКТОВ
8 городе и поселках открыто уже 

свыше 50 агитпунктов. Партийные орга
низации утвердили заведующих, планы 
работ, в которых намечены лекции о со
ветской демократии, о международном 
положении, о трудовых победах в честь 
ЮО-летия со дня рождения 8. И. Лени
на, отчеты депутатов, вечера вопросов

и ответов, демонстрация кинофильмов, 
концерты художественной самодеятель
ности, рт-речи с интересными людьми й 
многое доугое.

Проводятся также семинары агитато
ров. Огни агитпунктов разгораются асе 
ярче.

М. ЛАЗАРЕВА.



СЛОВО С ЕК РЕТ А РЮ  П А РТБЮ РО

ЧТОБЫ ГОД БЫЛ ПЛОДОТВОРНЫМ
Учебный год в сети 

партийного просвеще
ния в разгаре. Более 
пристальное внимание к 
овладению коммуниста
ми и беспартийным акти
вом марксистско-ленин
ской теории позволяет 
сделать предварительные 
выводы. Они заключа
ются в том, что диффе
ренцированный подход 
к комплектованию по
литсети принес положи
тельные результаты как 
по количеству слушате- 
телей, так и по усвое
нию материала.

У нас сейчас работает 
школа основ марксизма- 
ленинизма по филосо
фии, две начальные по
литшколы третьего года 
обучения, школа по изу
чению истории КПСС 
второго года обучения и 
лекторий для ветеранов

Эту энергичную, жизнерадостную женщину знают в цехе футерованных труб Ста
ротрубного завода все. Раиса Григорьевна Дунаева выполняет массу различных 
дел. Она —  депутат городского Совета депутатов трудящихся, член группы народного 
контроля, председатель родительского комитета в одиннадцатой школе, член санпо- 
ста. Общественные поручения не мешают ей быть одной из лучших отбортовщиц фу
терованных труб, ударником коммунистического труда.

Фото А. ЗИЯТДИНОВА.

МУЖАЕТ ЛЕНИНСКАЯ СМЕНА

НОВАЯ ВЫСОТА
В утреннем тумане мер

цают заводские огни, по
рывистый холодный ветер 
рвет оставшиеся на топо
лях листья, раскачивая го
лые ветки. По заводской 
аллее раньше обычного 
идет в цех Федор Семено
вич. У него много дел. До 
оперативки побеседовать с 
Николаем Семеновым: как
идет у него учеба в шко
ле, что нового в комсо
мольской работе.

Ф. С. Бойцов —  член 
партийного бюро первого 
цеха — давно присматри
вается к подручному валь
цовщика автоматической 
установки стана «140» № 2 
Николаю Семенову. Па
рень всегда подтянутый, оп
рятно одетый, трудится 
добросовестно, не чуждает
ся никакой работы. И в 
разговоре, как в деле, пря
мой. Нравится Ф. С. Бой
цову этот парень деловито
стью и организованностью.

Однажды во время пере
рыва в работе Федор Семе
нович подошел к Николаю 
и напрямик спросил:

— Готовишься ли ты 
быть коммунистом?

Смутился поначалу па
рень, да не в его духе из
бегать острого разговора:

— Я в комсомоле состою, 
я насчет партии... Сумею 
ли оправдать это звание?

— А ты подумай, — ска
зал Бойцов. Гудок изве

щал о запуске стана — 
значит, и разговору конец.

Знает Федор Семенович, 
что Николай не только хо
роший труженик, но и от
личный организатор. Неда
ром комсомольцы избрали 
его членом цехового бюро. 
По душе им пришелся ини
циативный парень, довери
ли ецу руководство спор
тивным сектором. И пра
вильно. С воодушевлением 
взялся он за порученную ра
боту — хотелось оправдать 
доверие друзей.

Много времени отдал 
Николай организации спор
тивного коллектива. И вот 
результат: прочно завоева
но в прошлом году первен
ство по волейболу, стрель
бе, городкам. В летней за
водской спартакиаде спорт
смены вышли на второе 
место. В футбольном мара
фоне на первенство облас- 
сти  цеховых команд им 
присуждено четвертое мес
то.

На отчетно-выборном со
брании комсомольцы под
вели итоги работы бюро, 
оценили ее, а когда встал 
вопрос: кого выбрать сво
им вожаком — единоглас
но назвали Николая Семе
нова. Они теперь знали, 
кто может зажечь моло
дежь инициативой и пове
сти за собой.

...Шли дни. Осень сме
нила морозная зима. У Ни

колая не выходила из го
ловы фраза, сказанная 
Ф. С. Бойцовым: «А ты по
думай». Думал Николай: 
достоин ли высокого зва
ния члена ленинской пар
тии? Не раз беседовали 
они на эту тему с Федо
ром Семеновичем. Поддер
живает его ветеран ленин
ской гвардии: «Правильный 
шаг сделаешь, Николай».

Учеба, работа, общест 
венные поручения — они 
не мешают комсомольцу го
товиться к вступлению в 
ряды партии. Хороший на 
ставник у него — Ф. С. 
Бойцов, кадровый рабочий, 
знающий и умеющий най
ти пути к человеческой ду 
ше. Сейчас коммуниста и 
комсомольца можно часто 
увидеть вместе. Коммунист 
интересуется делами ком
сомольскими, а Семенов 
внимательно прислушивает
ся к своему старшему то
варищу.

Хорошее пополнение го
товит себе партийная орга
низация первого цеха.

— Сейчас готовятся к 
вступлению в партию, — 
говорит секретарь партбю
ро А. А. Осетров, — пять 
комсомольцев. К ним при
креплены члены бюро. И 
мы знаем, что примем в 
свои ряды достойных моло
дых рабочих.

Ю. ДУНАЕВ, 
рабкор.

ПАМЯТНАЯ ЛИНЕЙКА
Учиться только с утра, 

проводить уроки физ
культуры в спортивном 
зале в любое время го
да —  вот о чем мечта
ли учащиеся и педагоги 
школы № 15. И их меч
та сбылась. 20 января 
школьный звонок звенел 
необычно настойчиво и 
призывно. Он звал всех 
на торжественную ли
нейку, посвященную от
крытию спортивного за
ла и классных комнат. 

Строительный комп
лекс возвели шефы-огне- 
упорщики. Они состави
ли проект пристроя, вы-
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делили материалы и ра
бочих.

На торжественную ли
нейку пришли директор 
завода И. Т. Губко, за
меститель начальника це
ха № 1 по оборудова
нию А. А. Векшин, на
чальник цеха контроль
но-измерительных при
боров и автоматики А. А. 
Щачков, председатель 
родительского комитета 
Н. И. Лутков, инспектор 
городского отдела на
родного образования 
Н. Ф. Плаксин.

—  Дорогие наши ше
фы, —  сказала от имени 
ребят Люда Лыкова, —  
большое вам спасибо за 
такой хороший пода
рок. А учиться мы те
перь будем только на

хорошо и отлично.
Горком КПСС и ис

полком городского Со
вета депутатов трудя
щихся наградили почет
ными грамотами группу 
шефов, которые активно 
участвовали в создании 
этого маленького, но та
кого нужного строитель
ного комплекса. Их име
на —  П. И. Рожков, Г. П. 
Воробьев, Н. Г. Нови
ков, В. И. Шаповалов,
М. А. Стебляк, А. М. Ни
колаев, И. Т. Губко.

Всего 15 минут торже
ства,.и ребята расходятся 

по кабинетам, в том чи
сле и по вновь построен
ным.

С. ДАНИЛЕНКО, 
нештатный 

корреспондент.

труда. Многие коммуни- 
' сты и комсомольцы за
нимаются в институтах и 
техникумах заочно, в 
школе рабочей молоде
жи, участвуют в массо
вых формах учебы.

Мы нынче утвердили в 
каждую школу по два 
пропагандиста, учитывая 
специфику работы. Что 
это дало? Появилась воз
можность проводить за
нятия в точно установ
ленные дни и часы —  ут
ром и вечером. Такой 
распорядок повысил у 
слушателей ответствен
ность за посещаемость. 
Теперь уже никто не 
прикрывается рабочей 
занятостью, а партбюро 
получило возможность 
улучшить контроль за 
ходом занятий и идей
ным уровнем их.

После первого дня 
учебы пропагандисты на 
заседании партбюро об
менялись мнениями, вы
сказали замечания и по
желания. Они касались 
наглядных пособий, оо- 
ганизации занятий, под
готовки помещений и та,< 
далее. Повышая требо
вания к пропагандистам, 
мы не загружаем их дру
гими партийными пору

чениями, чтобы они мо
гли отдавать больше сво
бодного времени подго
товке к занятиям.

Во всех школах руко
водители стали больше 
применять наглядных ма
териалов и технических 
средств пропаганды.
Пропагандист И. Т. По- 
слухаев, например, в 
школе по изучению фи
лософии использует те
левизионные передачи, 
различные фотоматери
алы. А. А. Скорынину и 
В. Д. Кутафиной очень 
помогают альбомы и 
диафильмы по курсу ис
тории КПСС.

Нынче значительно 
внимательнее относятся 
коммунисты к изучению 
теории. В, И. Артемов, ‘ 
Л. Ф. Пирогова, В. К. 
Кузнецова, Я. Д. Добры
нин, Л. М. Кожекин и 
многие другие товари
щи хорошо усваивают 
трудный материал, сво
бодно ориентируются в 
теоретических положе
ниях и происходящих 
событиях. Но есть и у 
нас партийцы, которые 
не выполняют уставные 
обязанности. Под разны
ми причинами они укло
няются от занятий, от

участия в беседах и се
минарах. Как мы отно
симся к ним?

Партийное бюро прак
тикует беседы с комму
нистами, которые Про
пускают занятия. Но ес
ли эта форма убеждения 
не помогает, то мы вы
носим отчеты их на пар
тийное собрание. С на
чала учебного года уже 
отчитались коммунисты 
Н. К. Макаров, В. В. Ас
тафьев, П. П. Пешее, 
Г. Ф. Анферое, А. С. Ко
тов и другие. Товарищи 
серьезно критиковали 
тех, кто пренебрегает 
уставными обязанностя
ми. Нынче это звучит 
особенно убедительно, 
потому что вся наша 
страна готовится достой
но отметить 100-летие со 
дня рождения Ленина. И 
изучение его идей, его 
трудов стало необходи- 
мостью^-для трудящихся. 
Партбюро будет прини
мать все меры, чтобы 
учебный год в сети пар
тийного провещения
был плодотворным.

П. МАХНУТИН, 
секретарь партбюро 
труболитейного цеха 

Старотрубного 
завода.

УДИ ВИ ТЕА Н О ГО  тут 
нет ничего. Школа 

теснейшим образом всегда 
связана с  местным Сове
том. Сначала это была чис
то материальная зависи
мость — дровами учителя 
обеспечить, квартирой. Со 
временем взаимосвя-зь зна
чительно расширилась.
Дров и жилья уже далеко 
недостаточно для того, 
чтоб обе стороны были 
удовлетворены. А как на
до сотрудничать — стоит 
съездить в Битимку. Есть 
там свои положительные 
стороны, есть недостатки 
но главная линия вырисо
вывается четко — сельсо 
вет со школой в хорошей, 
творческой дружбе:

Сумерки уже сгустились, 
и деревня мерцает редкими 
огнями. Сегодня председа
теля сельского Совета Ефи
ма Львовича Иванова до
ма рано не ждут — он на 
административной комис
сии. Она обсуждает серьез. 
ный вопрос — поведение и 
успеваемость подростков 
восьмилетки. Несколько че
ловек вызваны вместе с ро
дителями. Кто-то из них 
расстроен, пристыжен, кто- 
то, напротив, держится не
зависимо. Подход разный 
нужен, члены комиссии оза
бочены, как и учителя. Как 
повернуть разговор, чтоб 
подросток понял, осознал 
свою вину, чтоб родители 
крепко задумались?

Не час и не два идет за
седание... И в большинст
ве случаев оно помогает, 
потому что одно дело* ког
да тебя вызывают в шко
лу, и другое, когда с тебя 
спрашивают за воспитание 
детей рабочие и колхозни
ки, с которыми рядом тру
дишься.

Это одна забота, но, по
жалуй, самая кропотливая, 
щепетильная. Другая — та, 
что сельсовет каждый раз 
обсуждает итоги успевае
мости за четверть. И не 
просто обсуждает, а вмес
те с педагогами ищет при
чины недостатков, старает
ся помочь. Вот за полуго
дие в школе оказалось 25 
неуспевающих. Это много. 
Подумали, и завели с  пер
вых же дней четверти точ
ный учет, кто, по какому 
предмету и по какой теме 
не ответил. Меры принима
ются незамедлительно. О т
радно, что к школе и сель
совету активно подключа
ется родительский комитет, 
раскрепленный по улицам.
У него функции несколько 
иные, но, тем не менее, иг
рающие на руку общему 
делу — следить за режи

• Сельский Совет и школа

3 А Б Q Т Ы 
И ПРОСЧЕТЫ

мом дня школьников, про
верять выполнение домаш
них заданий, беседовать с 
родителями.

Кроме того, при сельсо
вете организована лектор
ская группа, руководит ко
торой сам председатель. 
Учителя же никогда не от
казываются прочитать лек
цию или провести беседу 
на молочно-товарной фер
ме, у механизаторов, в клу
бе...

Таким образом, взаимо
понимание полное. И 
очень отрадно, что именно 
на воспитательную, на пе
дагогическую сторону де
ла местный совет обращает 
пристальное свое внимание. 
Конечно, знаний, опыта, ка
кими обладают учителя, у 
депутатов нет, но, собствен
но, не столько они нужны, 
сколько деловитость, пос
тоянный контроль, умение 
охватить суть задачи.

С материальной точки 
зрения положение несколь
ко хуже. Нет, не о дровах 
и не о квартирах пойдет 
речь, потому что все препо
даватели и тем, и другим 
обеспечены. О школе сто
ит поговорить. Централь
ная из четырех на терри
тории Совета — Витим
ская восьмилетняя — распо
ложена в пяти зданиях, но 
ни одно из них не соответ
ствует пока своему назначе- ,  
нию. Даже основное — од
ноэтажное, тесное. Сколько 
раз проводили в нем ре
монт, и опять он нужен. В

доме, где располагаются 
рабочие мастерские и сто
ят станки, холодно и тоже 
тесно. Да и разбросанность 
зданий хорошей работе и 
успеваемости не помогает, 
конечно. Учителя перехо
дят из дома в дом, свобод
ной комнаты, для внекласс
ных занятий нет. Педаго
гический коллектив мечта
ет о хорошей, светлой, про
сторной школе. Причем, 
оборудованной как можно 
лучше. Но пока такой про
ект не вырисовывается, хо- • 
тя в нем кровно заинтере
сован и сельский Совет, 
Вопрос на исполкоме Сове
та стоял, но тут ВОЗНИКАЯ 
разные преграды — сред
ства, проект, рабочая си
ла...

Что же касается оборудо
вания, то тут была вина 
сельсовета и немалая. Пе
ред началом учебного года 
он не издержал выделен
ные гороно деньги для по
купки разных школьных 
приборов, пособий, мебе
ли, и, таким, образом, вось
милетка осталась без мно
гих нужных вещей. Это, 
конечно, была непрости
тельная ошибка, за кото
рую председателю было 
указано на заседании ис
полкома горсовета.

Сейчас же самый волну, 
ющий вопрос — это новая 
школа. Думается, что, в кон
це концов, он будет решен 
успешно.

М. АВЕРКИЕВА, 
рабкор.

О

Ы знаменем Ленина"
О Т В Е Ч А Ю Т

7 января в нашей газете 
была опубликована заметка 
читателя И. Симутина. В 
ней говорилось, что под
писчики, живущие на цент
ральной усадьбе совхоза 
«Первоуральский», в тече
ние последних трех меся
цев не получают вовремя 
ни газеты, ни журналы, хо
тя отделение связи находит
ся рядом.

Как сообщил начальник 
Первоуральского городско
го узла связи К. И, Зотеев,

факты верны. Начальник от- 
деления связи Н. В. Ивано
ва от занимаемой должно
сти отстранена.

* * *
Житель дома по улице Хи

миков № 1 А. Болотов на
писал в редакцию, что в их 
доме на всех жильцов один 
счетчик. Поэтому при плато 
за электроэнергию возника
ют недоразумения.

«Дом строился под обще, 
житие, — сообщает редак
ции начальник ЖКК УТТС
А. Леонов, —  а заселен се
мейными жильцами. Счет
чики на кухни будут уст», 
новлены в первом квартале 
этого года».



— Как ■ новый год нача
ли? Хвалиться пока осо
бенно нечем: отстаем от
графика.

Чувствовалось/ что глав
ного экономиста Билимба- 
евскбго ремонтно-механи
ческого завода И. Я. Тока
рева и самого не радует 
положение дел.

— А вот в конце месяца 
— пожалуйста. План будет 
выполнен обязательно, — 
подчеркнул Иван Яковле
вич. — Окончательные-то 
итоги у нас всегда непло
хие. Посмотрите отчет за 
прошедший год.

Действительно, успехи — 
по всем экономическим по
казателям. Производитель
ность труда выросла на 5,6 
процента против задания. 
О т реализации продукции 
получено двадцать девять 
тысяч рублей сверхплано
вой прибыли. Причем, пе
рекрыты социалистические 
обязательства. Например, 
вместо двенадцати тысяч 
рублей сэкономлено от 
снижения себестоимости 
пятнадцать, сверхплановой 
продукции выдано на 51 
тысячу рублей вместо двад
цати пяти.

Правда, несколько нео
жиданным выглядит один 
из показателей — ритмич
ность. Оказывается, за ми
нувший год завод выпускал 
в среднем за первую дека
ду каждого месяца лишь 
около двадцати процентов 
продукции месячной прог
раммы, во вторую — трид
цать один, а в третью ■— 
чуть ли не половину всего 
задания. Вот и выходит: в 
начале — раскачка, потом 
— горячка. И это в усло
виях хозяйствования по но
вой системе планирования!

Отчего же получается 
штурмовщина?

■— В первую очередь из- 
за нехватки производствен
ных площадей, — замечает 
главнгый инженер А. А. Ма- 
тафонов. — У нас они рас
считаны для выпуска про
дукции на двести тысяч 
рублей, а мы выдали ее 
почти на полтора миллио
на. Отсюда и дополни
тельные трудности. Так, 
часть механизмов — авто
грейдеры, челюстные по
грузчики приходится ре
монтировать прямо под от
крытым небом, а если 
сильный мороз или. дождь?

Иногда вынужденные «пе
рекуры» длятся неделями. 
Понятно, что потом прихо
дится наверстывать штур
мом. Если же вести ремонт 
только в цехах, то мы не 
справимся с планом. Что
бы как-то ритмичнее рабо
тать, пробовали ускорить
разборку. Ничего не выш-

так: 'есть запчасти — нам 
дают, нет — ждите. А ког
да еще будут — неизвест
но. К тому же дают лишь 
часть того количества, что 
нам требуется. Вот и вы
нуждены посылать гонцов

ШТУРМ -  ДЕЛУ 
НЕ ПОМОЩНИК

ло, загромоздили цех. При
шлось отказаться.

Вторая, не менее важная 
причина —  отсутствие за
пасных частей. Из-за них 
процентов на пятьдесят-— 
шестьдесят нарушается рит
мичность.

Главный инженер пояс
няет:

— Получаем мы их боль
шей частью в «Сельхозтех
нике». И нередко бывает

по всем ближайшим родст
венным предприятиям.

Что ж, с  Александром 
Арсентьевичем можно со
гласиться: причины убеди
тельные. Слесари-сбор
щики монтажного участка 
тоже ссылаются на плохое 
обеспечение запчастями и 
тесноту. Однако простои 
нередко бывают также и 
из-за непродуманной орга
низации труда бригад, из-

1 3 0 — 140 п р о ц е н то в  н о р м ы , та н о в а  в ы р а б о тк а  с в а р 
щ и ц ы  первого  ц е ха  за в о д а  Ж Б И и К  3 . С . П ав л о в о й , П р и . 
чем, и к а ч е с тв о  у  ней  в се гд а  о тм е н н о е .

В ы со ко е  м а с т е р с т в о  — р е з у л ь т а т  б о л ьш о го  о п ы т а , 
с о в е р ш е н с тв о в а н и я  п р и ем о в  р а б о ты .

З и н а и д у  С а в е л ь е в н у  н е о д н о кр атн о  п р е м и р о в ал и  за 
о тл и ч н ы й  т р у д .

Фото Д. КИРЕЕВА,

НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ

АГРЕССОРА-
НА С У Д  Н А Р О Д О В

В столице Объединен
ной Арабской Республики 
Каире 25 января открыва
ется вторая международная 
конференция в поддержку 
борьбы арабских народов 
против израильской агрес
сии. Она созывается по 
инициативе Организации 
солидарности стран Азии и 
Африки и Всемирного Со
вета Мира. В ее работе при
мут участие национальные 
комитеты афро-азиатской 
солидарности и сторонни
ков мира, прогрессивные 
общественные организации 
различных стран, а также 
международные демокра
тические организации. Вид
ные общественные деятели 
Англии, Франции, Бельги^ 
Италии согласились быть в 
числе учредительной кон
ференции.

Как известно, первая та
кая конференция прохо
дила в Дели в ноябре 1967 
года. Она осудила израиль
скую агрессию и потребо
вала вывода оккупацион
ных войск с арабских тер
риторий и уважения прав 
человека. Вторая конфе
ренция созывается с  це
лью помочь восстановле
нию мира на Ближнем Вос
токе и ликвидации угрозы 
миру во всем мире.

Прошло более полутора 
лет после израильской аг
рессии против арабских 
стран.

Бели в начале агрессии 
Тель-Авив как-то старался 
прикрыть свои захватниче
ские устремления фальши
выми миролюбивыми фраза
ми, то' сегодня в заявлени
ях Л. Эшкола, М. Даяна.
А. Эбана и других чрез
мерно ретивых представи
телей правящей верхушки 
речь идет не только об ан
нексии захваченных араб
ских земель, но и о захва
те новых территорий,

Единственно возможным 
путем политического реше
ния этого кризиса являет
ся резолюция Совета Безо
пасности ООН, принятая 
22 ноября 1967 года. Она 
призывает к выводу изра
ильских войск со всех ок
купированных арабских

территорий и гарантирует 
права и безопасность на
родов и государств Ближ
него Востока. Она призна
ет законные права палес
тинских арабов и подчер
кивает необходимость
справедливого решения 
проблемы беженцев и пре
кращения состояния войны. 
Как известно, арабские 
страны, руководствуясь ин
тересами мира и безопас
ности народов, согласились 
выполнять резолюцию Со
вета Безопасности. Одна
ко Израиль всячески сры
вает выполнение резолю
ции авторитетного органа 
ООН, открыто выступает 
против нее. Совершенно 
ясно, что наглость правя
щих " кругов Тель-Авива 
опирается на поддержку 
США, Англии, ФРГ и дру
гих западных стран.

Достаточно вспомнить 
последний агрессивный акт 
израильской военщины про
тив Ливана — нападение 
на Бейрутский аэропорт. 
Совет Безопасности 31 де
кабря 1968 года принял ре
золюцию, осуждающую 
действия Израиля. За эту 
резолюцию голосовал и 
представитель Вашингтона, 
но это вынужденная пози
ция, двойная игра. Одной 
рукой США голосует в Со
вете Безопасности за осуж
дение Израиля, а другой — 
предоставляет ему оружие, 
в том числе реактивные са
молеты «Фантом».

В последнее время в ре
зультате агрессивных дей
ствий израильских милита
ристов на Ближнем Восто
ке создалось серьезное по
ложение, угрожающее миру 
как в этом районе, так и 
на всей планете. Полити
ческое урегулирование 
ближневосточного кризиса 
требует единых действий 
не только от арабских 
стран, но и всех миролюби
вых сил.

Д. ДОЛИДЗЕ, 
член президиума 

Советского комитета 
солидарности стран 

Азии и Африки.

(АПН).

за того, что не справляет
ся с изготовлением деталей 
механический участок.
Много времени попусту те
ряют сборщики из-за меж- 
участковых и транспортных 
неурядиц.

Сошлюсь на примеры. 
Сборка тележек бульдозе
ров — один из узких уча
стков. Здесь постоянно 
происходят задержки.

— Не хватает деталей, — 
ответили слесари-сборщики 
бригады В. С. Глазунова.— 
Нет катков,. . дистанцион
ных колец, опорных шайб, 
кронштейнов натяжного 
винта. И всегда так: то од
ного, то другого нет. А 
иногда1 некоторые детали и 
есть, но прежде, чем пус
тить их в дело, приходит
ся совершить с ними длин
ное путешествие. Вот, к 
примеру, 'ось поддержива
ющего верхнего ролика 
привозят со  склада в ящи
ке, разгружают. Вскрыва
ем ящик, несем ось в мой
ку. После — на сварочный 
участок, затем — в механи
ческий. Оттуда тащим на 
пресс в конец цеха и уже 
только потом — на сборку. 
Сколько теряем времени на 
эту 'ходьбу! Таким же об
разом приходится путеше
ствовать с другими деталя
ми.

Выход? Да, можно най
ти. Ведь это же чисто ор
ганизационные неполадки 
на предприятии.

Нередко t бывает так: 
нужна какая-то деталь. 
Прежде чем ее устано
вить, требуется обработать 
на механическом участке. И 
тут начинаются препира- 
тем ства.

—1 Станочники не обяза- 
ни таскать. Принесите — 
сделаем...

— У сборщиков тоже 
лишнего времени нет. Вам 
нужно подготовить деталь, 
вот ж несите ее к стан
кам...

Идут разговоры и время, 
а сборка стоит.

Еще пример несогласо

ванности: просят с монтаж
ного участка дистанцион
ные кольца. На механичес
ком хватились — делать их  
не из чего, нет чугунной 
трубы нужного диаметра. 
Мастер механического уча
стка — к снабженцам:

— Давайте трубу!
А те в ответ: «Где рань

ше были? Почему не пре
дупредили за день, за два?. 
Достанем»...

Время опять идет, а сбор
ка стоит.

Задерживает, выполнение 
заказов механический уча
сток. Старший мастер А. М. 
Березин говорит: «Людей
не хватает».

Почему же не изыскивав 
ют резервы для повышения 
производительности? На
пример, слабо организова
но соревнование. И не слы
шали здесь о почине про
катчиков стана «140» К» 2 
Новотрубного завода, не 
используют их опыт. Пото
му и нет у станочников 
личных планов, лицевых 

. счетов экономии. Не в по
чете рационализация.

Во многом могла бы по
мочь ремонтникам органи
зация комплектовочного 
отделения. На заводе пони
мают это, но ссылаются на 
отсутствие помещения,
примирились с существую
щим положением. Не ищут 
выхода.

Кстати, предприятию на 
нынешний год выделено 
двести тысяч рублей на со
оружение нового цеха. Учи
тывая острую потребность 
в расширении производст
венных площадей, казалось 
бы руководители должны 
принять все меры. Где там! 
Они не торопятся со стро
ительством. Правда, гото
вить площадку уже начали. 
Но пока вся подготовка вы
разилась лишь в том, что 
перенесли на новое место 
деревянный домик.

Забыли на предприятия, 
что ритмичность — тоже 
резерв. И важный.

А. ВЕРЕЩАГИН.

     ..............    ■■—■■—До просьбе читателей
СТОЛОВАЯ Ж Д ЕТ  ХО ЗЯ И Н А

Что производительность труда во многом зависит от 
настроения человека —  это и доказывать не надо.

У тружеников седьмого цеха Новотрубного завода 
после посещения столовой настроение всегда падает. 
Это объяснимо. Ассортимент блюд здесь ограничен. 
Зачастую кроме котлеты или шницеля взять нечего. 
Гарнир —  капуста тушеная да пюре картофельное. Та
релки, вилки, ложки отнюдь не стерильной чи'стоты.

Еще хуже обстоят дела в вечернюю и ночную сме
ны. Тут уж не до ассортимента, а стараешься взять 
что-либо поскорее, так как работает всего одна раз
дача. Поэтому на обед тратишь ме 20, а все 40— 50 ми
нут. Если перевести потери рабочего времени е столо
вой, выйдет, что ежедневно цех «лишается» около 20 
человек.

На производстве мы боремся за каждую минуту ра
бочего времени, а неурядицы в столовой уносят часы. 
Много молодежи в столовых города. К порученному 
делу относятся с душой. А у нас работники столовой 
потеряли лицо своей профессии. Не видно здесь ком
сомольского огонька, не чувствуется ответственности.

М. ГРИГОРЬЕВ, 
вальцовщик седьмого цеха.

ОТ РЕДАКЦИИ: Мы по- горторготдела И. И. Крмвиц-
просили нештатного инспек- кого проверить факты пись- 
тора госторгинспекции и ма и прокомментировать их.

* * »

ОКОЛО двух лет про
шло с тех пор, как 

ЦК КПСС и Совет Мини
стров СССР приняли По
становление об улучшении 
общественного питания. Ру
ководители треста столо
вых, райпотребсоюз, ОРС 
Коуровского леспромхоза 
немало сделали за это вре
мя со своими коллективами 
для улучшения питания в 
столовых и буфетах. Но ча- 
<j t o  еще можно услышать 
жалобы на низкую культу
ру обслуживания, качество 
пищи.

Почему же так получа
ется? Да потому, что ког
да поступают такие сигна
лы, руководители сферы 
питания, приняв меры по

ним, не идут дальше этого. 
Производственный отдел 
треста столовых и отдел 
общественного питания 
райпотребсоюза в Билим- 
бае, не оказывают практи
ческой помощи непосред
ственно на местах.

В большинстве столовых 
работает молодежь, помощь 
которой просто необходи
ма. Но от заведующих сто
ловых, как правило, опыт
ных, проработавших много 
лет в сфере питания, под
держки им нет. А отделы 
производственный и обще
ственного питания не тре
буют этого с заведующих. 
В таких вот столовых и за
фиксировано более всего 
жалоб и нарушений по при

готовлению пищи.
В тресте немало пова

ров, настоящих мастеров 
своего дела, таких, как 
Ю. Ф. Сергеева, А. А. 
Яценко, А. В. Лопатин и 
другие. Н о производствен
ный отдел ничего абсолют
но не предпринял, чтобы 
их опыт передать другим. 
А почему бы не сделать 
так, чтобы эти повара по
бывали в других столовых, 
на деле, а не только на 
словах, поделились с моло
дежью своим мастерством 
приготовления того или 
иного блюда. Уверен, что 
такая помощь исправила бы 
положение во многих сто
ловых.

Мало инициативы про
являют кулинарные советы. 
А ведь они, приглашая ста
рых работников питания, 
ушедших на заслуженный 
отдых, тоже во многом 
смогли бы помочь.

Но главное все-таки за
висит от инициативы заве
дующего столовой. И то, 
что сегодня посетители го
ворят много добрых слов в 
адрес кафе «Уральское» 
№ 52, столовых № 25, 37, 
столовой в школе № 32 —  
заслуга их руководителей, 
3 . А. Аликиной, И. Я. 
Глинкиной, П. И. Зайкина, 
Н. Г. Маковой.

Вальцовщик седьмого це
ха Новотрубного завода 
М. П. Григорьев пишет в 
редакцию о  многих недо
статках в столовой № 15, 
где заведующая М. Г. Пес- 
толова. Проверка подтвер
дила, что факты соответ
ствуют действительности.

Удивляет здесь то, что жа
лобы на работу столовой

давние. А  ведь М. Г. Пес» 
толова уже много лет ра» 
ботает в общественном пи» 
тании. Но оказывается, что
бы дела шли хорошо, ста
жа одного мало. Опыт бее 
применения — пустой звук, 
А поставить по-настояще
му работу заведующая яе 
умеет или не желает.

То же самое происходи» 
в столовой швейной фабри
ки. Более шести лет здесь 
работает заведующая Л. С, 
Афрьянцева, но положение 
еще хуже, чем в столовой 
№ 15.

Не раз заведующую за
слушивали на заседания 
фабкома, но все остается 
по-прежнему. Л. С. Афрьан- 
цева, к примеру, ссылается 
на низкую квалификацию 
повара. Но ведь она имеет 
многолетний опыт, и, кая 
заведующая, могла бы по
учить их в приготовление 
той же котлеты, картофель
ного пюре и других повсе
дневных блюд в меню.

Подобных фактов назвать 
можно много. Производст
венные отделы не контро
лируют, к сожалению, ра
боту заведующих. Нет кон
троля также со стороны ру. 
ководителей треста и рай
потребсоюза В. Г. Ягутки- 
на и В. С. Токарева. А 
контроль нужен, и насто
ящий. Настала пора строго 
посмотреть, соответствует 
ли по своим деловым каче
ствам заведующий той или 
иной столовой занимаемо
му посту.
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• О людях общественного долга

Сашка отворачивался, пы- вода, футболист, тренер-
таясь скрыть досаду и оби
ду. Но обижаться не на 
кого, сам виноват, что в 
дневнике двойки. Правда, в 
глубине души у него жила 
маленькая надежда, совсем 
почти незаметная, что тре
нер все-таки возьмет его в 
команду. Но...

— А Александра Сокола- 
на придется перевести в за
пасные, — сказал тренер, и 
мальчишки как по команде 
повернули головы в сторо
ну Сашки. — Раз неуспева
ющий, нельзя тебе в основ
ном составе играть.

Пронесся затаенный
вздох. Но никто слова не 
сказал, зная строгость на
ставника. А тот и виду не 
подал, что чувствует маль
чишеские переживания. За
кон есть закон.

общественник команд до
моуправлений № 1 и 11.

Должность эта очень ин
тересная. Ведь обязанность 
тренера — не только на
учить школьников владеть 
клюшкой и шайбой. Тут не
измеримо глубже. Тренер 
— это тот же учитель, от

зарождался детский хок
кей. Конечно, поначалу бы
ло трудно, ведь он не об
ладал воспитательными на
выками, терпением, не все
гда умел и время организо
вать — у самого были то 
игры, то тренировки. Но 
сейчас он так привык к ре
бятам, что без них жизнь 
ему показалась бы скучной.

Лучших Борис организо
вал в две ведущие коман-

ПОБОЛЬШЕ БЫ 
ТАКИХ ПАРНЕЙ

его характера, педагогиче
ского чутья, силы воли за
висит многое в формирова
нии характера подростка.
А ведь как бывает, что 

Шумной ватагой идут ре- мальчишки видят следую- 
бята со стадиона. В сум- щее — развязный подвы- 
ках, в руках несут коньки, пивший взрослый приходит да в розыгрыше приза «Зо-

ды. Остальные входят как 
бы в подгруппы. И сейчас 
обе команды очень успеш
но сражаются на ледяных 
полях. «Огонек» нынче за
нял первое место среди 
команд Новотрубного заво-

Крёпкий мороз только ве- к ним, в зубах у него си- 
селит их. «Хорошо сегод- гарета, манеры небрежны, 
ня тренировка прошла», — речь и того более. Что пе- 
говорит Валерий Осипов, реймут они?
«Да, молодцы! Думаю, на Не таков Борис Дени-
первенстве города не пос- сов. Он всегда бодр, под- 
леднее место займете», — тянут, весел и строг одно- 
отвечает ему коренастый, временно. А иначе нельзя 
крепкий парень, в синем — у него под опекой 115 
спортивном костюме под мальчишек, 
пальто. Это и есть Борис С ними он начал запи-
Денисов, рабочий

лотая шайба» и, видимо, а 
марте у нас в городе состо
ится первенство области, в 
котором примет участие и 
«Огонек».

А «Орленок» играет в 
хоккей с мячом. Н а; том же 
заводском первенстве он 
назван вторым. Вот была 
радость!

И тут стрит привести
треть- маться пять лет назад, кот- слова тренера: 

его цеха Новотрубного за- да в городе только-только — Все это мы проводим

не для зайзятя. Прежде все
го, тут важна физическая 
закалка — тренировки у 
нас идут и в дождь, и в 
снег, и в мороз. Второе — 
привычка ребят к дисцип
лине. Если кто-то получит 
двойку или замечание по 
поведению, тут же из ос
новных попадает в запас
ные игроки. Регулярно хо
жу в школу № 32, где, в 
основном, учатся мои, про
веряю дневники, табеля, бе
седую с учителями. И зна
йте, что они. мне говорят? 
Сдержаннее становятся 
мальчишки, серьезнее. Я ду
маю, в этом ценность орга
низации дворовых команд. 
Не ради успеха, ради вы
ступлений, а для воспита
ния.

Не согласиться нельзя,
— Ну, а летом, — про

должает Борис, — мы пе
реходим на футбол, участ
вуем в розыгрыше приза 
клуба «Кожаный мяч». 
«Огонек» в третий раз по
едет на первенство облас
ти.

Смотрю я на Денисова, 
с каким жаром рассказыва
ет он о своих подопечных, 
с какой любовью относит
ся к ребятам и думаю: «По
больше бы таких парней в 
дворовые клубы, меньше 
было бы у нас подростков, 
болтающихся бесцельно по 
улицам».

А. БЕРСЕНЕВ, 
рабкор.

В минувшую субботу со
стоялось открытие спортив
ной базы завода горного 
оборудования, которая рас
положена на красивом бе
регу лесного пруда.

В комнатах ее уютно и 
тепло, хорошая мебель,
картины. Не успели въе
хать первые отдыхающие, 
как застучали бильярдные 

шары, зазвучала музыка,
шахматисты начали партии.

Открытие ознаменова
лось соревнованиями. Нача
ли их рыбаки. Затем на 
лыжню вышли юноши и де
вушки. Путь их пролегал
по сказочному лесу, одето

му в зимний наряд,
А через некоторое вре

мя состоялась торжествен
ная линейка, где председа
тель завкома Ю. Мельников 
вручил победителям при
зы. Ими оказались лыжни
ки Г. Кондрашкин и 3. Та- 
бачкова, рыбак М. Аржан- 
ников.

В дни школьных каникул, 
летних и зимних, хозяева
ми базы будут дети. Итак, 
«Чайка», как назвала ее мо
лодежь, немала свою 
жизнь.

Б. ШИЯЯЕВ, 
рабкор.

Щ е д р о с т ь  о п ы т а
В сберегательной кассе 

поселка Билимбай трудятся 
два штатных сотрудника 
—  Анна Ивановна Кордю- 
кова «и Зоя Александровна 

. Казанцева. Женщины суме
ли создать общественный 
финансовый актив. Он по
мог им перевыполнить 
план по вкладам за про
питый год, справиться с за
даниями по денежно-веще
вой лотерее, достичь наи
большего количества жела
ющих перечислять заработ
ную плату на сберкнижку.

В активе 39 членов. 
Трудно кого-либо выделить 
нз их числа: все закрепле
ны за предприятиями и ор
ганизациями поселка и ра
ботают хорошо. Например, 
на швейной фабрике час
тенько бывают Н. Н. Ива
нова и Т. В. Чугунова, у 
медицинских работников—  
пенсионерка Е. М. Попова. 
у  труболитейщиков —  В. К.

Кузнецова, К. В. Жакова, 
Е. Н. Томилина, А. И. Ер
макова и другие.

Они охотно распростра
няют лотерейные билеты, 
беседуют с бидимбаевцами 
о пользе хранения денег в 
сберкассе, ■ о перечислении 
заработной платы и вознаг
раждений за выслугу лет 
на книжку. Благодаря А. А. 
Бабкину и другим членам 
финансового актива все 
больше жителей поселка 
убеждаются, что усл$ги 
сберегательной кассы по
могают и.м правильно рас
пределить личный бюджет.

Свыше двадцати лет тру
дится в кассе ее заведую
щая Анна Ивановна Кордю- 
кова. Ее многолетний опыт 
работы в постоянном кон
такте с активом населения 
достоин распространения.

М. АНДРЕЕВА, 
нештатный 

. корреспондент.

© СПОРТИВНЫЕ н о в о с т и  \  

УСПЕШНЫЙ ДЕБЮ Т ^
В минувшее воскресенье на стадионе хромпикового 

завод’а состоялась встреча по хоккею с мячом на приз 
ВЦСПС. Хозяева поля принимали команду Удмуртской 
АССР. Матч проходил при явном преимуществе хи
миков и закончился убедительной победой со сче
том 8 :2 .

Главный судья игр на кубок ВЦСПС тов. Черемутн- 
кин, который, участвовал в судействе этого матча, вы
сказал такое мнение:

— Команда хромпикового завода, защищающая честь 
Свердловской области, — дружный и слаженный кол
лектив. По скорости и технике она значительно выше 
противника, способна хорошо провести и другие мат
чи, дойти до финала кубка ВЦСПС.

н. КОРДЮ КОВ.

ХОТЯ ЗИМА 
' НА ДВОРЕ х

Состоялось зимнее пер
венство коллективов физ
культуры «Спартака» по во
лейболу, а котором участ
вовало 11 команд. Поедин
ки были очень интересны
ми. В женском турнире по
бедили учителя, второе ме
сто заняли волейболистки 
экспедиции 101, третье —* 
медики. У  мужчин места 
распределились следующим 
образом: первое —  коман
да экспедиции 101, второе 
— автотрэнспрр+нбго пред
приятия, третье —  учителя.

А. АНТРОПОВ, 
председатель 

городского общества 
«Спартак».

ФИНАЛИСТЫ 
ОПРЕДЕЛИЛИСЬ

Закончились зональные 
розыгрыши первенства
страны по хоккею с мячом 
среди юношеских команд. 
Победителями в зонах вы
шли коллективы спортив
ных клубов «Динамо» Мо
сква, «Водник» Архангельск, 
«Енисей» Красноярск и 
«Уральский трубник». Эти 
четыре команды в марте, 
в дни школьных каникул, 
разыграют в одном из се
верных городов призовые 
места и звание чемпиона 
страны.

П. АЛЕКСЕЕВ.

Зам. редактора 
Б. И. ПРУЧКОВСКИЯ.

НОВАЯ БАЗА ОТДЫХА

Вечерняя школа № 1... Идет урок хпмпи. 
Увлечены молодые рабочие, ведь практические 
занятия всегда интересны.

Фото Ю. ДМИТРИЕВА.

«ВОСХОД». Широкоформатный фильм аВоздушные 
приключения». (2 серии). Начало; 9,f 12, 3, 6, 9 час. веч.

«КОСМОС». «Три ночи любви». Начало: 9, 11, 1, 3, 5, 
7, 9 час. веч.

КЛУБ СТЗ, «Щит и меч». (1— 2 серии). Начало; 5-20, 
8 час. веч. •

ДОМ  КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. «Фантомас против 
Скотланд-Ярда». Начало: 4, 8, час. веч.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ЛЫЖНОЙ ФАБРИКЕ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу: механик, грузчики, рабо
чие мужчины, столяры и кочегар с правами,

Обращаться по адресу: г. Первоуральск, ули
ца Стахова, 2-а. отдел кадров.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ФАБРИКЕ 
БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ

на постоянную  работу 
ТРЕБУЮТСЯ

уборщицы в п ар и км ахер ски е и ш вейны е мастер
ски е. плотники, полировщики, краснодеревщи
ки,. кассир, приемщик, бухгалтер, мастер-контро
лер с опытом р еви зо р ской  работы , портнихи, 
фотографы.

Ф абрика продолж ает прием учеников е обра
зован и ем  9 — 10 к л ассов  на сп ециальности порт
них. м уж ски х п ари км ахер ов, ф отограф ов, р ету
ш еров. сапож н и ков, сап оговаляльщ и ков. 

ь За сп равкам и  обр ащ аться  в отдел кадров ф аб. 
р и к и . Банковский переулок. Л1® 3.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ЛЕСОТОРГОВОЙ БАЗЕ
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ

мастер по таре. Зарплата 85 рублей и прогрес
сивка. Обращаться: пос. Талица, лесоторговая
база.

ПРОДАЕТ НАСЕЛЕНИЮ

сборно-щктовые дома 3-комнатные площадью 60 
кв. метров. Стоимость дома 1180 рублей. Можно 
в кредит.

ПРОДАЕТ шифер. Он отпускается при наличии 
справки горсовета. *

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
МЕТАЛЛООБРАБАТЫВАЮЩЕМУ ЗАВОДУ 

ТРЕБУЮТСЯ
слесари-инструментальщики, слесари-сантехники, 
слесари-сборщики, формовщики, фрезеровщики, 

товароведы, механик гаража, электрики и рабо
чие других специальностей.

О бращ аться в отдел кадр ов заво д а  по ул . Ч е
ки сто в. 4.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ХРОМПИКОВОМУ ЗАВОДУ
на постоянную  р аботу

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
грузчики-мужчины и женщины, рабочие на ре
монт пути, токари, электрики, электрогазосвар
щики, слесари, рабочие по изготовлению желез
ной тары, работники охраны, уборщицы.

Оплата по соглаш ению .
О бращ аться в отдел кадр ов завод а .

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ТРЕСТ СТОЛОВЫХ
ПРИГЛАШАЕТ 

санврача, электрика, поваров, кондитеров, пека
рей, буфетчиц, кассиров, посудниц, водителей 
мотороллеров, грузчиков, уборщиц, курьера, 
рабочих в мясные цехи и на овощебаэы.

Пенсионерам, принятым на переборку ово
щей, пенсия сохраняется полностью в течение 
4-х месяцев.

При тресте созданы годичные курсы поваров 
и двухмесячные курсы буфетчиков и кассиров. 
П ринимаю тся лица на учебу в в о зр асте  ве  моло
ж е  16 л ет  с  образованием  8 — 10 кл ассо в . Обра
щ аться  в отдел кадров, ул. Л енина, 137, тел . 
7 -89.

За справками по вопросам трудоустройства обра
щаться в отдел кадров вышеуказанных предприятий или 
и уполномоченному трудовых ресурсов: горисполком, 
комната № 11.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ РАЙПОТРЕБСОЮЗ
имеет возможность продать в кредит ПИАНИНО 
с рассрочкой на три года по цене 62о рублей.

Желающие приобрести могут обратиться в тор
говый отдел Билимбаевского райпо, а также в 
контору Новоуткинского рабкоопа.

п Т ч ! [7П П к  ПО АДРЕСУ: г. П ервоуральск,
J  i l l  г* 1 I < 3  п р осп ект И льича, 21/40,

I L j ~ *  ТЕЛЕФОНЫ: р едактор — 5-72," i'll I  I ~ я  вам : р едактор а — 2-05. ответст- 
венны й се к р е т а р ь  — 4-94. отдел 

Т Т  М г Т Т в  партийной ж изни — 2 83 , эко-
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